

下八川幼稚園・小学校

給食が始まるよ！

4月から、いよいよ吾北地区でも学校給食が始まります。旧小川中学校の跡地に給食センターができ、そこから各学校・幼稚園に配送されます。

下八川幼稚園・小学校でも給食開始に向けて配送車が入れるように入り口の工事を行い、ランチルーム用にテーブルやイスも整いました。給食エプロンや帽子も菜の花のような黄色で統一しました。冷蔵庫や配膳台等の備品も納入され、後はおいしい給食を待つばかりです。

全校児童25名、教職員9名合わせて34名と一緒に食べることになっています。子どもたちやお家の方も楽しみにしています。

楽しい給食

私は、「栄養バランス」を考えた給食がいいと思います。でも、カレーの辛口やキムチなど、からい物が出たらどうしようかと思っています。

私は、「温かいご飯にお味噌汁」といつも給食を期待しています。みんなで楽しく食べられるそんな給食がいいなと思います。

(4年女子)

給食について

僕は、中学校になる前に給食になるのでとても楽しみです。カレーライスが一番楽しみです。でも、残したらいけないので、それは心配です。

でも、弁当だとお昼には冷えているけど、給食は温かいので、すごく期待しています。ほかにも僕の期待していることはラーメンがでるかかどうかです。もし出たらみそ味がいいです。

(5年男子)

もうすぐ1年生！

2月21日、今日は下八川小学校に一日入学です。1・2年生との交流会では次のようなプログラムで、楽しいひとときを過ごしました。

- | | | |
|------------|-------------|----------------|
| 1 はじめのことば | 2 歌と鍵盤ハーモニカ | 3 じゃんけんの発表(国語) |
| 4 学校行事すごろく | 5 かるたあそび | 6 プレゼントわたし |
| 7 おわりのことば | | |



学校行事すごろく



プレゼントわたし